

L'enseignement est une chose sérieuse, il est l'une des richesses de la Suisse !

Tout enfant a droit à une instruction et à un encadrement éducatif adaptés à ses besoins propres.
Les lois cantonales doivent être respectées, et les programmes populistes qui veulent mettre à l'écart les élèves ayant des besoins spécifiques doivent être dénoncés.

L'école peut et doit s'améliorer,
mais elle a besoin de l'appui de la population.

- Pour une école qui vise la réussite de tous, qui encourage, qui intègre, qui éduque en collaboration avec le milieu familial.
- Pour une école qui travaille à l'épanouissement de chacun, qui lutte contre les inégalités de chances.
- Pour une école durable, solide, qui ne soit pas ballotée au gré des vents populistes.

Signez la pétition lancée par le **SER !**

Le SER est l'association romande des enseignantes et des enseignants. Il constitue la faîtière des 9 associations ci-dessous :



SEJB



**AMCOFF
SPFF**



SPG



SEJ



SAEN



**AVECO
SPVal**



SPV